



Petition 62255

Dienstleistungen im Telekommunikationsbereich - Keine Fernanschaltgebühr für Internetanschlüsse in Nicht-Ausbaugebieten (schnelles Internet)

Text der Petition

Der Deutsche Bundestag möge beschließen, dass die Erhebung der Fernanschaltgebühr für Internetanschlüsse in Nicht-Ausbaugebieten für schnelles Internet unzulässig ist und aufgehoben werden muss.

Begründung

Für Nutzer von Internetanschlüssen mit geringen Bandbreiten (meist in ländlichen und ortsfernen Gebieten) werden die gleichen Zugangskosten erhoben, wie für Anschlüsse in Ballungsräumen. Die zusätzlich erhobene Gebühr für die Fernanschaltung belastet diese Verbraucher zusätzlich und das bei wesentlich geringerer Leistung. Die Erhebung dieser Gebühr widerspricht dem gebotenen Gleichheitsgrundsatz und ist technisch absolut unbegründet. Die Verbraucher dürfen nicht durch ihren Standortnachteil doppelt betroffen werden!